

## 室 室 話 話 談 談

今年の干支は「辛丑（かのと・うし）」。日本では干支というと二支が一般的だが、本来は10種類の六十（じつか）と12種類の十二支を組み合わせた計60種類の干支があるという。

干支は古代中国の陰陽五行思想の影響が強い。「かのと」の辛は、刺青をする針を表した象形文字に由来し、針で刺すことから身体の苦痛を表すとされ、ツライ、カワイといった読みになる。

丑という字は、力を込めて手の指を曲げて芽吹く寸前の状態を意味するのだとか。痛みを伴う状況があつても次には生命の躍動が期待できる状況がやつてくること読み解ける。今年は閉塞感と同居といふ状況を脱し、前に踏み出す年にしたい。



「外から見ていた頃は冷凍空調設備工事会社、エネルギー消費計測や省エネエネルギー診断・省エネ改修等も含めた保守・メンテナンス

会社というイメージが強かつたが、中に入つてみると既製品を需

要に応じて当て込むというのはほんとんど無く、決まつた仕事を淡々と進めるというより、常に前へ、常に新たなものを」という姿勢が強いことが分かった。また、(会社の歴史の中では)比較的新しい

イルター製品も“売るだけ”的売なのだろうな、と思つていた

が、実際はお客様が抱えていらつ

る課題やお悩みの解決のため

る製品を開発し、きめ細やかに提案・フォローアップしていくとい

う事業なのだなど氣付かされた

ユニパック(社長)はこう話す。

大学卒業後、大手総合設備会社に入社し、BtoBの営業を中心

に約11年間の勤務を経て、昨年父の経営するユニパックに入社した。大手総合設備会社時代は「営

業もふくめ、若輩の身にも関わらず色々な仕事を任せていたとき、

澤山の経験を積ませて頂いた。先輩、上司の方々をはじめ皆様には本当に感謝している」と松江氏。

ユニパックには高校生の頃までは

アルバイト的に幾度か手伝いには

来ていたが、社会人となつてから(設備工事・メンテナンス業界を)どんどんと進んでいったため、本人の中

にあるイメージに対し、会社の実

エヌ大賞の受賞や、ユース業界

ほか、学校空調で多用される天吊

りも用意。天カセは、業務用空調

分野で最大規模のシェアを持ち、

「惠風Ag+」には天カセ用の

「超親水性持続抗菌フィルタ

『惠風Ag+』を開発した。

同社が得意とする洗浄再利用型

空調フィルタの新バリエーション

『HydroAg+』技術を応用

したもの。銀イオン効果によりフ

ィルタ表面に抗菌作用を働かせる

「脱炭素化」といった課題解決が

あることもあり、冷凍空調業界

(第三者機関抗生物活性試験にて検証

済)。また、中性能クラスの捕集

効率を有し、エアロゾル感染防止

に効果が期待される。

「省エネ」「省CO<sub>2</sub>」さらには

組みはフィルタ業界の“慣習”と

は相容れず、同社が後発参入組で

あることもあり、冷凍空調業界

(第三者機関抗生物活性試験にて検証

済)。また、中性能クラスの捕集

効率を有し、エアロゾル感染防止

に効果が期待される。

「省エネ」「省CO<sub>2</sub>」を採用頂

ければ」。

ユニパックでは感染禍が長期化

する中で、コロナクラスター施設

の再生手法(無人オゾン殺菌シス

テム)の一つとしてリモート式オ

ゾン除菌システム「OZONO UT

」(オゾナウト)の実用化に取り

組んでいる。オゾンガスは一定濃

度で一定時間曝露させると新型コ

ロナウイルス不活性化に有効であ

るとの知見(6ppmで55分間暴

露、奈良県立医科大学)が得られ

ているが、同濃度での暴露(吸

入)が続くと肺気腫や、さらに生

命にも危険を招く人体にとって毒

性の強い環境である。オゾナウ

トルはオゾン発生装置とオゾン回収

装置を遠隔コントローラーで監視

・制御するもので、作業者を人体

に有害なオゾン濃度環境に曝露す

となく、対象となる室内に残留す

る新型コロナウイルスを不活性化

するなど早くも実績を積み上げ始

めた。また、レンタル事業者も強

い関心を示しており、有力レンタ

ル事業者からレンタル、リースに

使って頂く、新型コロナ対策の新

手法を広めていきたい」という。



ユニパック

松江 一騎 東京支社長